



**Giat DDS dan Cooling System oleh  
Bhabinkamtibmas Desa Cibodas untuk  
Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024  
Bersama Polsek Pelabuhanratu Polres  
Sukabumi**

**Sukabumi - [SUKABUMI.FPII.OR.ID](http://SUKABUMI.FPII.OR.ID)**

Aug 30, 2024 - 13:05



*Giat DDS dan Cooling System oleh Bhabinkamtibmas Desa Cibodas untuk Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024 Bersama Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi*

Sukabumi – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat jelang Pemilu Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cibodas, Polsek Palabuhanratu, Bripda Erwin Zaedani, melaksanakan kegiatan silaturahmi Door to Door System (DDS) sekaligus Cooling System di wilayah Desa Cibodas, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan untuk mencegah timbulnya potensi konflik dan menjaga stabilitas kamtibmas di tengah masyarakat.

Dalam pertemuan tersebut, Bripda Erwin memberikan berbagai imbauan kepada masyarakat terkait tahapan kampanye Pemilu Serentak 2024. Ia mengajak warga untuk turut menjaga situasi aman, damai, dan sejuk, serta mendukung pelaksanaan Pemilu yang berlangsung kondusif. Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat untuk menolak berita hoaks serta ujaran kebencian berbau SARA yang berpotensi memecah belah persatuan.

Bripda Erwin menjelaskan pentingnya penerapan Cooling System guna mengantisipasi perpecahan dan potensi konflik di tengah masyarakat. Menurutnya, menjaga persatuan dan kesatuan bangsa adalah kunci untuk mewujudkan Pemilu yang aman dan damai.

Selain terkait Pemilu, Bripda Erwin juga menyampaikan sosialisasi mengenai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), mengimbau masyarakat agar waspada terhadap tawaran bekerja di luar negeri yang mencurigakan. Ia juga memberikan edukasi kepada para remaja untuk menjauhi kenakalan remaja seperti narkoba, tawuran, seks bebas, dan penggunaan knalpot bising.

Tidak lupa, imbauan waspada terhadap bencana alam akibat curah hujan tinggi juga disampaikan. Masyarakat diminta untuk selalu waspada saat memarkir kendaraan dengan memastikan kunci stang guna mencegah tindak pidana pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan melaksanakan Pos Kamling. Jika ada hal-hal mencurigakan atau menonjol, masyarakat diimbau segera melaporkannya ke pihak Kepolisian Sektor Palabuhanratu atau kepada Bhabinkamtibmas.